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Question écrite urgente 
Des séminaires pour quels objectifs et à quels coûts ? 

L’office de l’urbanisme a organisé des séminaires internes, des moments 
de réflexion avec des invités externes, etc. Ainsi, des échanges ont eu lieu 
lors d’une séance de la DGP en octobre 2013 sur le thème « Potentiels 
d’amélioration et partage de bonnes pratiques ». On y apprend qu’un chef de 
projet c’est notamment un « animateur », un « accoucheur », celui dont la 
tâche est de « faire faire des dessins ». Le qualificatif de « prestataires parfois 
stratosphériques » est même mentionné. Les décisions financières 
relèveraient de la « boîte noire ». Et la construction de la culture commune 
DGP devrait passer par des « voyages, pots, etc. ». L’opérationnel est le 
« grand flou » ; bien plus, « L’opérationnel c’est le génie civil ». Et au fond, 
tout est finalement fort simple, car avec une baguette magique on organise 
« un pique-nique géant avec les habitants : 2 jours de discussion. Et ensuite le 
mandataire sait ce qu’il a à faire ». 

Ma question est la suivante : le Conseil d’Etat partage-t-il cette vision, 
la cautionne-t-il  et peut-il communiquer la liste des séminaires organisés 
ainsi que leur coût ? 

 


